

令和7年2月1日
岩 保 育 園



寒さが1番厳しいと言われる2月になりました。ついお部屋にこもりがちですが、そんな大人とは正反対に「お外に行くよ～」の一声で「お外？やったー」と嬉しそうに自分の帽子や靴下を手に取り準備をしてくれています。準備をされていて難しいと悪戦苦闘している姿も見られますが、早くお外に行きたい！との気持ちからか、保育士のところへ持ってきて、一緒に頑張っ準備をしようとする姿に成長を感じます。戸外では寒さを忘れて夢中になって遊んでいますよ。

風邪など感染症が流行する時期なので、お家の方と健康状態について連絡を取り合い、室内の換気・加湿・温度に留意して快適な環境のもとで元気に過ごせるようにしていきます。また入室時や食事をする前には手洗いを丁寧に行い、感染予防に努めていきたいと思います。



鬼さんがやってくる！

豆まきの季節がやってきました。岩保育園にも鬼とお福さんがやってきます！例年鬼やお福さんを見て泣けてしまう姿が見られるひよこ組さん。今年はこわい鬼に負けないよう、朝のお歌の時間には「オニはそと ふくはうち♪」と豆まきの歌を歌い、豆まきのイメージを膨らませています。また、鬼の顔の壁面飾りを室内に飾り、鬼の顔の雰囲気にも慣れるよう環境設定を行いました。始めはその顔を見て怖がる子もいましたが、徐々に「えいっ！」と豆に見立てたボールを投げられるほどになりました。

決戦の日は、手作りのお面を付けて鬼退治をします。当日の様子は園のHP『保育写真』欄にて写真が掲載される予定なので楽しみにしてください！



ひよこ組さんと過ごせるのも…

ひよこ組で過ごすのも残り2か月となりました。保護者の方々には日々ご理解、ご協力に大変感謝しております。いつもありがとうございます。一緒に過ごす中で笑ったり、泣いたり、喜んだりと色々な姿を見せてくれたひよこ組さん。たくさん成長しましたね。残り少ない時間を大切にして、みんなでたくさん思い出を作り、笑顔で進級出来たらと思います。